

ございました



に関する意見・要望等についても、今後、関係常任委員会でしっかりと論議していきます。

分類②とした、市行政に対する意見・要望等は、市当局に、真摯に受け止め善処するよう伝えています。さらにこれらは、必要に応じて、特別委員会や常任委員会の場などで取り上げ、議員から直接、市当局に考え方等を尋ねたり、要望として伝えたりすることにしています。



分類③、④ 議会に関する発言について

分類③の意見・要望等については、議会改革特別委員会で論議しています。論議の結果は、ホームページ等でもお知らせしていきます。

分類④の意見・要望等については、議員で情報共有し、今後の議会活動の参考にさせていただきます。

■よりよい議会報告会に向けて

今年度の報告会は、各地域でお世話をされている方と開催日・開始時刻を調整して実施しました。参加された皆さんから活発な意見をいただきましたが、若い世代の参加が少ないなどの課題が残りました。

これからもさらに検証・検討を重ね、よりよい議会報告会を目指していきます。

* 議会報告会で出された意見・要望の詳細については、議会事務局でご覧いただくことができます。また、市議会ホームページでもご覧いただけます。

[トップ→市議会→議会報告会→平成24年度議会報告会](#)

さらなる議会改革に向けて

予算特別委員会のあり方も検討

～議会機能の強化と議員の資質向上をめざします～

■決算特別委員会で取りまとめた意見・要望

前号でも紹介しましたように、今年度から決算特別委員会のあり方を見直し、議会の意見・要望が、次年度予算にしっかりと反映されるよう、開催時期を早め、同委員会で出された意見・要望について、議会としての合意形成を図る仕組みをつくりました。そして、昨年9月に行つた決算特別委員会で、3項目（食品衛生監視体制の充実、固定資産税の税率遞減、学校施設・設備の改善・充実）を議会の総意としての意見・要望として取りまとめ、市長に提出しました。その回答は、予算特別委員会が行われる第4回定例会（2～3月）の前に市長から考え方方が示されることになっています。

■予算特別委員会でも議会意見の合意形成を

今回の予算特別委員会で、議員や会派から新たに出される指摘や意見・要望についても、決算特別委員会同様、特に重要な事項については議会としての合意形成に努め、議会の総意としての意見・要望として市長に改善を求めていくことになります。



■一歩一歩進めていきます

議会機能の強化と議員の資質向上をめざして、今年度は決算特別委員会と予算特別委員会のあり方について検討を重ねてきました。この取り組みが、今後、具体的な成果につながってくるまでには、まだいろいろな課題が出てくるかと思いますが、それらを一つ一つ乗り越えながら、二元代表制の一翼を担う議会として、その役割がしっかりと果たせるよう、今後も努めていきます。